

Annonce médicale : les professionnels de santé de Mur sur Allier souhaitent accueillir un ou deux médecins généralistes. Découvrez ici leur projet et trouvez les contacts pour les joindre.

Les professionnels de santé de Mur sur Allier souhaitent accueillir un ou deux médecins généralistes afin de répondre aux besoins de la population, suite au départ à la retraite de leur consoeur.

Vous installer à Mur sur Allier, c'est l'assurance de vous intégrer à un projet de santé et de partager un cabinet médical en proximité avec vos confrères.

La commune de Mur sur Allier (fusion de Mezel et Dallet) a 3500 habitants. Elle bénéficie d'une pharmacie située à Dallet, de deux pôles de santé (un à Dallet et un à Mezel) avec médecins, infirmiers, masseurs kinésithérapeutes, dentistes, orthophoniste.

Dans l'immédiat, un cabinet médical d'une superficie de 24 m² est disponible auquel s'ajoutent en partage avec un confrère médecin une salle d'attente, une réserve, des toilettes. Ce cabinet est en location (439 € par mois). Dans un second temps un projet de maison de santé pluri-professionnelle est envisagé et vous attend.

Plusieurs professionnels de la commune sont adhérents à la CPTS entre Limagne et Livradois et participent à des actions. En particulier un programme d'éducation thérapeutique du patient est en cours de déploiement, avec notamment l'intervention d'une infirmière de coordination, d'un professeur d'activité physique adaptée de la maison sport santé et de la conseillère en alimentation du territoire. L'hôpital de proximité de Billom offre des consultations de spécialistes ouvertes à la population (sage-femme actuellement et autres consultations de spécialistes prévues).

La commune vous offre un cadre de vie de qualité, avec un patrimoine naturel et historique à découvrir selon vos pratiques en toute liberté sur les chemins de randonnée ou guidé par le tracé de la voie verte et des sentiers de la forme. L'écopôle du Val d'Allier, tout proche offre en plus des sujets d'observation et de photos. La commune vient de réaménager les quais d'Allier et l'école est en cours de réhabilitation pour le bien-être des enfants et pour améliorer la performance énergétique. La vie associative (32 associations) est dynamique avec de nombreuses manifestations au cours de l'année (Festival Mur'En'Zique, Fête le mur pour les enfants, Festival de théâtre, Cinéma plein air, Afterwork place de la Halle etc.), Tout proche, Billom est la porte d'entrée du parc naturel régional du Livradois Forez. La communauté de communes a le label pays d'art et d'histoire qu'elle fait vivre avec de nombreuses activités.

Mur sur Allier est à 30 minutes de Clermont-Ferrand, à 15 minutes de Billom et très proche du nœud autoroutier avec l'A75 (Clermont-Montpellier) et l'A89 (Lyon-Bordeaux).

Pour vous accueillir dans les meilleures conditions, vos contacts :

Projet de santé :

- Mathieu BRUNA , Docteur en pharmacie : 06 73 24 65 09
- Docteur Thomas BOUDOT , médecin généraliste : 06 62 47 53 21
- Relais Ouest CPTS : Michèle TARDIEU (accompagnement du projet, recherche de financements): 06 62 18 71 93

Installation :

- Stéphanie VERGNIAUD, Directrice générale adjointe de la Communauté de communes, propriétaire du cabinet médical : 04 73 73 43 24
- Vincent MAZIN , Maire de Mur sur Allier : 06 86 91 47 06
- Leslie ROMERO, Adjointe au Maire de Mur sur Allier : 07 88 20 44 41